



All you need. **With love.**

Communiqué du 13 mars 2014

Nous vous informons qu'Hervé Guichard a remis, aujourd'hui le 13 mars 2014 après l'Assemblée Générale, sa démission de ses mandats d'administrateur et de Directeur Général Délégué de Manutan International, en raison de profonds désaccords sur la stratégie et la gouvernance du Groupe avec les autres Dirigeants. Il a également démissionné de tous les mandats qu'il détenait dans les autres sociétés du Groupe.

Cette décision n'affecte pas la Direction du Groupe qui poursuit la mise en œuvre de sa stratégie. Manutan International reste dirigée par Xavier Guichard, Directeur Général, Brigitte Auffret et Pierre-Olivier Brial, Directeurs Généraux Délégués. Jean-Pierre Guichard, quant à lui, demeure Président du Conseil d'Administration.

A propos du groupe Manutan

Le groupe Manutan est un acteur majeur en Europe de la distribution multi-canal à destination des entreprises et collectivités. Il est présent dans 19 pays européens à travers 25 filiales. En 2012/2013, le groupe Manutan a réalisé un chiffre d'affaires de 586 millions d'euros, dont plus de 40 % hors de France.

Manutan International est cotée sur le compartiment B de Euronext Paris, ISIN : FR0000032302-MAN. (www.manutan.com)